

Heiß umkämpft

Die Schulschach-Meisterschaft der Neuen Musikmittelschule (NMMS) Kötschach-Mauthen verlief überaus spannend.



Heiß umkämpft war der Titel bei der diesjährigen Schulschach-Meisterschaft der NMMS Kötschach-Mau-

◀ **Sieger Adamo Valtiner und das Team.**

then. Das hoch qualifizierte Feld der Teilnehmer, mit neun Landesmeister schenkte sich nichts und spielte phasenweise Schach vom Feinsten. Schließlich siegte der Vorjahresmeister Adamo Valtiner knapp vor Clemens Wieser und Thomas Warmuth. Bestes Mädchen war wiederum Natalie Schluder als Gesamtvierte, knapp dahinter Kathrin Engl und Magdalena Wieser. Direktor Walter Köstl, der die Siegerehrung vornahm, bedankte sich bei den sehr engagierten Schach-Aushängeschildern der NMMS Kötschach-Mauthen und ganz besonders bei ihrem erfolgreichen Trainer Peter Lederer.



vitatherm
Österreichs beliebtestes Heizöl

OMV
**VITATHERM
BESTELLEN**

**& GRATIS
SOLARLAMPEN-
SET SICHERN!***



Bestellhotline:
04852 6699-14

OMV
OMV

ewogast
Zuegg

* Nähere Informationen unter www.zuegg.at

Zielfoto-Entscheidung



Bei der am ersten Juli-Wochenende in Statzendorf (NÖ) ausgetragenen Staatsmeisterschaft Radsport U 17 holte Corina Druml vom SC Hermagor eine Silbermedaille.

Bei sengender Hitze und nach 45 km und einer Fahrzeit von 1:17.44 hatte das Spitzenduo Pasteiner und Druml einen Vorsprung von zwei Minuten auf das Verfolgerfeld. Im Zielsprint musste sich

Corina jedoch ganz knapp geschlagen geben. Mit diesem Ergebnis bestätigte Corina auch die Nominierung für die EYOF Jugendspiele in Tiflis vom 26. Juli bis 1. August. Sie wird dort als einzige Sportlerin Kärntens für Österreich an den Start gehen.

Titel für Wolfgang Dabernig

Österreichischer Meister und Vizemeister in Oberösterreich.



Wolfgang Dabernig (KBSV VSC Villach) Behindertenklasse C1 gewann bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften im Straßenrennen am 25. Mai in Schwanenstadt OÖ, Rundkurs 21,5 km, 200 m HD pro Runde, 3 Runden, den Österreichischen Meistertitel. Bei den am 24. Mai

ausgetragenen Staatsmeisterschaften im Einzelzeitfahren, über 21,5 km mit 167 Höhenmetern, in Attnang-Puchheim, OÖ, erreichte Wolfgang Dabernig den zweiten Platz in seiner Klasse. Bei der gleichzeitig ausgetragenen Oberösterreichischen Paracycling Tour belegte Wolfgang Dabernig im Straßenrennen Platz zwei und im Einzelzeitfahren den dritten Platz.

Notrufnummern

Euro-Notruf:	112
Feuerwehr:	122
Polizei:	133
Rettung:	144
Bergrettung:	140
Wasserrettung:	130
Ärztefunkdienst:	141
Vergiftungszentrale	
Wien:	01-406 43 43
ÖAMTC:	120
ARBÖ:	123

Vierter Platz für das Team FSSZ Spittal

Vom 22. bis 25. Juni fand in Salzburg das heurige Bundesfinale der Uniqä Mädchenfußball-Liga statt. Das Fritz Strobl-Schulzentrum Spittal/Drau (FSSZ) konnte dabei den vierten Platz erringen.



Unter zehn Mannschaften (das Gastgeberbundesland stellte zwei Teams) konnten sich die Mädchen des FSSZ Spittal/Drau, nachdem in den Vorrundenspielen keine Partie verloren wurde, für das Kreuzspiel gegen das starke Team aus der Steiermark qualifizieren. Die favorisierten Steirerinnen (SMS Graz

Bruckner) setzten sich klar mit 4:0 durch. Im Match um den dritten Platz musste man sich Wien (BRG 22 Polgarstraße) knapp mit 1:0 geschlagen geben. Da nur eine Spielerin das Team verlassen wird, stehen die Chancen gut im nächsten Jahr eine noch bessere Platzierung erreichen zu können.